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【生活訓練】 

クラブハウスモデルを基に活動しており、

生活ユニットとして主に事務関係を受け持

つ仕事と昼食作りが中心の仕事を、毎日協

力して活動しています。 
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【就労継続 B型】 

パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依

頼を受けて仕事をしています。仕事の仕

方、給与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

〒504-0911 

岐阜県各務原市那加門前町３丁目５３番地 

ニュー那加サンプラザ２A 

TEL/FAX 058-322-9236     

E-Mail yuusen@clubhouse.or.jp 

URL【http://shinsenkai.net/】 

【】 

【賛助会のご案内】 

私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 

ＴＥＬ：０５８－３８９－５１４１ 

 

【今後の予定】12 月 26 日（木）全体ハウスミーティング 1 月 6 日（月）初詣  

1 月 10 日（金）夕食会＆新年会 

【編集後記】 次回に詳しくは書きたいと思いますが、クリスマス忘年会楽しかったです。しかし、祭りの後という

のはいつも寂しいもので、今寂しさを感じながら編集しております。（ノンちゃん） 

 

 

【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続 B

型を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中活

動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、体

調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分から

ない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいです」と

いうのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！ 
令和２年！ 

～これからやりたいこと～ 
 

今年も残るは数日…。令和元年あっという間に終わってしまいましたね。 

少し早いですが、ゆうせんのメンバーさんに来年やりたことを聞いちゃいました！ 

 

・働くために A型や会社で実習したい。（K さん） 

・強いて言うならスイッチを買いたいですね～。（S さん） 

・工賃を上げたい。＋姪っ子と仲良く過ごしたい。（M さん） 

・ステップアップしたい。（O さん） 

・ゆうせんを続けていきたい。（H さん） 

・幸せになる。（S さん） 

・平凡。（Y さん） 

・筋肉量を増やして体脂肪を８％減らす。（A さん） 

・夏までに体重５kg 減らす。（H さん） 

・北海道旅行に行きたい。（K さん） 

・毎日、ゆうせんに来れるようになる。（K さん） 

・宝くじを当てたい。（Y さん） 

・病気と上手く付き合いたい。（N さん） 

・家内安全、健康第一。（S さん） 

 



【明治村レク】 

ゆうせんの外出レクで、明治村に行って来

ました。現地で、サクサク見て回りたい組と

のんびり回りたい組の二つに分かれて、行動

しました。明治村と漫画の「るろうに剣心」

のコラボをやっていたので、ある建物の展示

では、剣心の持っている逆刃刀の本物が飾っ

てありました。また、漫画の原画も展示され

ていて、良かったです。のんびり組は、車椅

子のメンバーさんもいたので、坂道やスロー

プが多く、スタッフの Tさんが頑張って車椅

子を押してくれました。お昼ご飯は、値段の

わりに量が少なくてちょっとがっかりしまし

た。剣心の秘技「天翔ける龍の閃き」を体験

できるところがあり、みんなで参加しまし

た。敵キャラの目が赤く光ったら、木刀を鞘

から抜いて、その速さを計測してもらって、

普通か神速か超神速かランクづけされるんで

すが、私は普通でした。スタッフの Tさんが

神速だったので、すごいなと思いました。ま

た、違うところに外出レクで行きたいです。 

（Ｙū） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

師匠も走る師走時♪ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※写真は教会と明治時代の衣装のコスプレです。 

 

【カラオケレク】 

カラオケレクインタビュー 

インタビュアー 柴漬け 書記 N 

今月はとあるソーシャルメンバーの要望でカラオケ

レクを実施しました。そこに参加したコバヤンさん

に今回は話をお伺いしたいと思います。 

柴漬け：何の曲を歌いましたか？ 

コバヤン：イエローモンキー、スキマスイッチ、パ 

プリカなどを歌いました。 

柴漬け：十八番の曲は？ 

コバヤン：その時の気分によってミスチルの足跡、 

イエモンの球根などを歌います。 

柴漬け：何の曲が盛り上がりましたか？ 

コバヤン：藤原さんのダンス付き嵐の復活ラブ、野 

入さんの尾崎豊が盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

をゆうせん・ふらっと・すいせい・学生・加藤

大先生などの先生方と共に行いました。そんな

楽しい会に参加した 2 人に今回は交流会の感

想を聞いてみたいと思います。 

柴漬け：参加してみてどうでしたか？ 

H さん：チーム分けがどうなるか心配だった

が、チームのメンバーが明るい人で良

かったです。 

柴漬け：1番印象に残っていることは？ 

H さん：チームのまとまりがなかったが、試合

を重ねるたびまとまって強くなった。 

柴漬け：参加して良かったことは？ 

H さん：おかしをいっぱいもらえて良かった。

学生さんの人柄も良く、しゃべって楽

しかった。1回目とは違う学生と関わ

れて良かったです。 

柴漬け：参加してみてどうでしたか？ 

K さん：とても楽しかったです。障がい者とい

う偏見の目で見られる不安があった

が、自分が気にしているだけで周りは

気にしていないんだなと思った。友

達、仲間と言う感じで溶け込められて

雰囲気が良かった。 

柴漬け：1番印象に残っていることは？ 

K さん：(ゲーム中)利き手じゃない方の手でた

たくのが難しかったです。 

柴漬け：参加して良かったことは？ 

K さん：普段身体を使っていないので、この日

は、皆と同じに動くことが出来て楽し

かった。夢中になったら動けるんだと

思った。動けることがこんなに楽しい

んだと思った。 

（学生さんたちは）温かくて愛ある人

たちでした。 

学生さんたち、準備など大変だったと思います

がとても楽しかったです。ありがとうございま

した！ 

 

 

【カフェ＆スイーツ】 

12 月 5日（木）にムーンガカフェに行ってき

ました。ここはクマが三日月に座っているのがマ

スコットキャラクターの様で、入り口のドア、の

れん、コーヒーカップなどあちこちにいました。

店内は落ち着いた感じで広く、ほっこりしまし

た。私はホットコーヒーとフォンダンショコラを

頼みました。美味しかったです。皆も楽しんでい

た様子で行ってよかったと思いました。また行き

たいです。          （ノンちゃん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【中部学院大学の学生＆すいせいとの交流会】 

中部学院大学交流会 インタビュー 

インタビュアー 柴漬け 書記 N 

先月中部学院大学の学生さんたちとの 2 回目の

交流会を実施しました。今回はスポーツなどで交

流したいねといった話もあり、風船バレーボール 


